

Une histoire d'amour impossible - 1/1

Voilà une de mes histoires d'amour impossible ou presque... Faut-il vraiment s'inquieter de l'âge ? Ou tenter le tout pour le tout ?

Voilà mon histoire. Une histoire d'un amour à la qu'elle je ne pouvais pas dire oui. Il y a 1 ans un homme s'appellant Florian et âgé de 34ans ma remarqué en venant faire ses course dans le magasin ou je travail. Il ma dit bonjour, je lui ai répondu et j'ai continué à ranger la marchandise dans le rayon. Ce que j'ai tout de suite remarqué chez lui c'est ses yeux. Ces yeux sont d'un bleu si claire, si beau, si profond... Je le voyais souvant le week-end ou la semaine au minimum une fois par semaine. Quand je le voyais j'étais toute contente on se regardait avec un sourire mais on se parlait pas. Jusqu'au 27 juillet de cette année, ou on a vraiment commencé à parler et on a bien accroché il m'a invité à boire un verre. On discutait vraiment bien et se marrait, c'était super quoi... Il m'a demandé si je voulais faire le 1 août avec lui sur le lac dans son bateau, j'ai dis d'accord et il est passé me chercher chez moi et nous sommes allés sur le lac.

Le 1er août

Nous étions au millieu du lac et j'avais froid il m'a donné son pul et pendant les feux nous nous sommes serré l'un contre l'autre. On a regardé les feux et après on est allé dans l'eau elle était bonne chaude on c'est bien marré, à un moment on sait enlacé et on a commencé à s'embrasser. Après nous sommes rentré. Le lendemain j'ai repensé tout se qui c'étais passé et je l'ai revu le soir et c'est la ou il ma dit son âge. En rentrant je me suis posé beaucoup de question et j'ai pensé à tout se que j'avais vécu jusque la. Le lendemain je lui ai parlé de se que je ressentais. Et je lui ai dis que je ne pourrais pas aller plus loin avec lui à cause de son âge. Les jours d'après on s'écrivait, s'appellait... Je pensais à lui très souvant. Ensuite j'ai rencontré un garçon et je suis sorti avec lui, Florian l'a appris et à chaque fois que je l'appellais il me dit qu'il est occupé et quand je lui écris il me répond pas. Il est passé au magasin et la j'en ai profité pour lui demander se qu'il se passait et la il ma que c'étais parseque j'avais un copain il ne voulait plus me voir n'y me contacter. Depuis je pense souvant à lui je ne sais pas trop quoi faire sont âge me dérange pas mal. Mais dans un autre sens il me manque pas mal et j'ai pas envie de le perdre... On a passé de super moment. Alors si vous avez des conseils à me donner sa serais cool. Allé a+